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mmLa sfidalanciata nel corso del convegno PIQIDOSSO da Confcommercio 

Il turismo deve rinnovarsi
 
ASSISI - Coniugare le ca
pacità attrattive di am
biente, sport, e cultura 
per realizzare una propo
sta complessiva di turi 
smo sostenibile che valo
rizzi e rispetti il territorio 
e sia compatibile con una 
elevata qualità della vita 
presente e futura. 
~ questa la sfida lanciata 
nel corso del convegno dal 
titolo "Ambiente, sport, 
turismo: un'opportunità 
per uno sviluppo sosteni
bile del territorio" tenuto
si ieri mattina al Grand 
Hotel di Assi-

legata agli aspetti religio
so-spirituali (immagine 
che non deve comunque 
essere negata): "Assisi, è 
stato detto nel corso del 
convegno, è un luogo 
ideale per l'ospitalità di 
eventi sportivi in cui mol
to forte è la componente 
ambientale, ad esempio 
manifestazioni di endu
rance' corse di mountain 
bike, ritiri di squadre di 
calcio. Speriamo che que
sto sia solo il primo di una 
lunga serie di incontri tra 
le parti, per creare un tu

rismo che sap
si. pia unire la 
Promosso dalla • Le bellezze forte spiritua
Confcommer lità del territo
cio di Assisi in del territorio rio alle sue bel
collaborazione lezze ambien
con il centro accanto alla tali". Un pun
Italiano di stu to su cui gli as
di superiori sul spiritualità sessori Martel
turismo e il lini e Paoletti 
Consorzio Assi
siSì) , il convegno ha avuto
 
tra i relatorì Silvano Ro

metti, assessore regionale
 
allo sport, Sauro Cristofa

nì, assessore provinciale
 
all'ambiente, Leonardo
 
Paoletti, assessore comu

nale alla cultura e turi 

smo' Daniele Martellini,
 
assessore comunale allo
 
sport e all'ambiente, oltre
 
al presidente dalla Con

fcommercio locale Fran

cesco Nizzi.
 
Nel corso del convegno è
 
emersa la necessità di im

plementare la tradiziona

le immagine turistica del

la città di San Francesco,
 

si sono detti 
concordi: "Ambiente e 
sport, ha detto l'assessore 
allo Sport, sono due punti 
importanti per il turismo, 
su cui si deve ancora lavo
rare molto". "Dalla Con
fcommercio, dal Consor
zio Albergatori, e da Assi
siSì, ha sostenuto invece 
Paoletti, sono venuti 
spunti importanti per 
una discussione appro
fondita sul turismo: come 
le associazioni di catego
ria, ha concluso, credia
mo molto che il primo 
marketing efficace sia 
quello che coinvolge il ter
ritorio." 

AIIIIIlerl iI convegno "Ambiente, sport, tunsrno" 

Gli assessori Cristofani e 
Rometti hanno invece ri 
conosciuto il ruolo di "lo
comotiva sul fronte del tu
rismo" di Assisi. 
"Bisogna continuare, ha 
detto infatti Cristofani, il 
processo che ha reso Assi
si famosa a livello mon
diale. Ben vengano i mo
menti in cui si vuoI fare 
dell' ambiente il fulcro del 
turismo". "Sono consape
vole - ha detto invece Ro
metti - del patrimonio 
ambientale di enorme 

qualità presente nel terri 
torio, che può rappresen
tare un'enorme risorsa 
per il futuro. La Regione, 
ha concluso, asseconderà 
in ogni modo possibile la 
vocazione turistica di As
sisi". si prospetta dunque 
una nuova era per il turi 
smo nel territorio, in gra
do di associare l'ormai 
tradizionale aspetto reli 
gioso - spirituale a quello 
collegato alla bellezza del 
paesaggio. 

Flavia Pagliochini 

Assisi 
Strade eparcheggi 
lavori aritmo senato 
• ASSISI - "Svincoli, Sottopassi e 
parcheggi, lavori a pieno ritmo in 
città" . E' quanto affermato da 
sindaco di Assisi, Ricci che coglie 
l'occasione anche per rispondere 
ad un recente Intervento del con
sigliere Ds, Travicelli che riferiva 
di alcune carenze per i lavori ese
guiti a Palazzo, 
"Sta crescendo - prosegue Ricci 
nella zona dell'Università a Santa 
Maria degli Angeli, il cantiere dei 
lavori Anas - Comune di Assisi 
relativi al nuovo svincolo, bretelle 
vìarie, nuove strade e sottopassi 
stradali-ferroviari (zona Lyrick e, 
dalla fine dell'anno, via Patrono 
d'Italia). 
Le ruspe stanno tracciando le pri 
me "bretelle" ma già. sono evi
denti i rilevanti movimenti di ter
ra". Anche ad Assisi centro sto
rico è a buon punto il cantiere del 
parcheggio di Majano (300 posti 
macchina su tre livelli interrati) 
e; in questi giorni. 
Anche per Palazzo-Tordibetto 
l'amministrazione Comunale sta 
lavorando: "Sono in corso - spiega 
Ric-ci - anche se il "Consigliere 
Travicelli sembra non accorger
sene" numerose opere di miglio
ramento anche delle strade a Pa
lazzo (Bitumatura) e recentemen
te la giunta ha approvato un'ope
ra molto attesa: il marciapiede di 
collegamento tra Tordibetto e Pa
lazzo per un totale di circa romìla 
euro", 

BASTIA UMBRA Consiglio comunale nel caos B§iID CIi altglu]~r~orreranno 200 kmin bicicletta 
Ospedalicchio. Fi - Cdi di nuovo all'attaccoGemellaggio ciclistico con l'Abruzzo 
"Ci sono i motivi per un conflitto di interessi"domenica arriva ilCruppo Fontamara" 

ASSISI - Ben 200 km per stringere un gemellaggio nel 
segno dello sport. Così un gruppo di ciclisti dell' 
Abruzzo percorrerà chilometri di strada da Pescina, 
patria di Mazzarino e sìlone, a Santa Maria degli 
Angeli per dare corso ad un significativo gesto di etica 
sociale e sportiva tra le due comunità, Domenica,in
fatti, il "Gruppo Sportivo Ciclistico Amatoriale "Fon
tamara- Eramo Paolo" di Pescina giungerà' nella terra 
francescana di Assisi, dove sulla Piazza Inferiore di 
San Francesco, verrà suggellato quest'incontro, defi
nito dagli osservatori, di particolare valore umano e 
costume sociale. "Questo esempio sportivo - osserva 
l'assessore allo Sport del Comune di Assisi, Daniele 
Martrellìni - rafforzerà i vincoli di fratellanza ed 
amicizia tra le due citta' nell'ottica di un sempre più 
indicativo sostegno didattico dello sport". La società 
"Fontamara" di Pescina nacque grazie alla passione e 
alla felice intuizione del compianto Enio De Nicola. 
L'arrivoè previsto tra le 14 -15 di domenica. 

Le. 

BASTIA UMBRA - Consiglio comunale 
"caldo", quello che si èsvolto nella serata 
di martedì 5 giugno. La sedutaconsiliare 
si è inasprita particolarmente quando è 
stato affrontato uno dei punti all'ordine 
del giorno: ilPip (piano di insediamento 
industriale) per la zona industriale di 
Ospedalicchio. Molto duri gli interventi 
dei rappresentanti del gruppo Pi-Cdl, 
secondo cui "non è bastato che il Consi
glio comunale in quattro anni dopo am
pie discussioni abbia, in maniera peren
toria, per ben due volte, deciso l'adozio
ne del Pip per la zona industriale di 
Ospedalicchìo. Ad oltre un anno dall'ul
tima delibera. la Ciunta prova ancora 
una volta a cambiare strada". In sintesi 
la loro esternazione: "Non abbiamo di-

Riconsacrazione del pilota inglese
 
ASSISI - L'ambasciata Britannica 
a Roma ha reso ufficialmente 
pubblico il programma della 
manifestazione di sabato per la 
rìconsacrazione della salma in
glese, Desmond Ibbotson, capi
tano dell' Areonautica militare 
del Regno Unito, perito il iq no
vembre 1944dopo lo schianto del 
suo Spitfire a pochi chilometri 
daS.M.Angelì. Loha annuncia
to il Sindaco Ricci dopo il comu
nìcato stampa arrivato dalla se
de diplomatica inglese romana. 
Il protocollo della cerimonia pre
vede l'inaugurazione del rnonu 

mento dedicato a Ibbotson nel 
luogo dell'incidente, periferia di 
Santa Maria degli Angeli, cui 
sarà presente l'ambasciatore in
glese a Roma, S.E, Edward Cha
plin. seguìra' la sepoltura del 
Capitano Desmond nel Cimitero 
degli Inglesi di Rivotorto d'Assi
si con onoranze ufficiali alla pre
senza dei familiari, degli espo
nenti dell'ordine militare ingle
se, dell'Amministrazione comu
nale di Assisi con il testa il Sin
daco Ricci e la Giunta Comuna
le. 

L. C. 

mentìcato che il verbale del consiglio di 
amministrazione recita: "valutati i ri
schi d'impresa si decide di acquistare 
l'area in questione e la Deltafina". Se 
un'azienda privata, dopo aver valutato i 
rischi, decide di pagare il doppio del 
prezzo, avrà fatto le sue considerazioni. 
Al momento - sottolineano ancora gli 
esponenti del gruppo consiliare Fi CdI 
quell'area è agricola e il plusvalore che 
deriverebbe dalla sua trasfonnazione, 
deve andare a vantaggio delle imprese 
che hanno bisogno di quei terreni. Ri
cordiamo che i lotti urbanizzati dal Bep 
sono venuti a costare non più di 54 euro 
al mq, compresa l'urbanizzazione ed al
tre opere non previste per circa zsornìla 
euro. Strano che l'assessore e il sindaco 
riferiscano che quel prezzo sia stato di 65 
o 68 euro. Intendiamo favorire le impre
se e quindi, l'aumento del 15%a titolo di 
"congruo margine d'impresa" - come re
cita la proposta di delibera - non va 
applicato. Addirittura veemente l'inter
vento del consigliere comunale di Forza 
Italia Massimo Mantovani che ha con
fessato il suo "sconcerto" di fronte alla 
scelta fatta dall'Amministrazione su 
una questione che non si trascina dal 
2003 ma dal 2000. "Credo-ha dettoMan
tovanì - che sia la conclusione di una 
storia non trasparente, ìnficìata da pre
cisi interessi. Non è sbagliato il concetto 
del pip, ma il regolamento. Parlando del 
sindaco ha poi aggiunto: "Qui ci sono 
tutti i motivi per un conflitto di interessi 
sulla sua persona, perché ha avuto un 
ruolo determinante in questa vicenda". 

Roldano Boccali 


